

**COMMODORE J.J.L.D. BOUCHARD,
MSM, CD**

**COMMANDER CANADIAN ARMED FORCES
TRANSITION GROUP**



Commodore Daniel Bouchard joined the Canadian Armed Forces in 1988 and graduated from the Collège militaire royal (CMR) in 1992. After obtaining his bridge watch-keeping certificate, he completed the Destroyer Navigating Officer Course in 1996 and navigated HMCS IROQUOIS. In 1998, he transferred into the Logistics branch as a Human Resource Officer.

Commodore Bouchard commanded at every level and held key staff positions. In 2011, he was appointed as J1 Personnel Management with the Assistant Deputy Minister (Material), and then served as the Senior Administration Officer for the Canadian Forces Support Unit (Ottawa) in 2013. In 2015, he was Director of Compensation and Benefit Administration and in 2016, he is promoted to Captain(Navy) and appointed as Director of Military Pay and Allowances Processing. In 2020, he commanded the Canadian Forces Support Group (Ottawa-Gatineau).

In 2017, he deployed as the Deputy Commander of Task Force Jerusalem (Op PROTEUS) and Director of Operational Support to the United States Security Coordinator for Israel and the Palestinian Territories (2017-2018). On completion, he returned to National Defence Headquarters and served as Special Advisor to the Commander of Military Personnel Command. In 2022 he was promoted to his current rank and appointed as commander of the Canadian Armed Forces Transition Group.

Commodore Bouchard holds a Bachelor's degree from the Collège militaire royal de St-Jean, an Executive Masters in Business Administration from Athabasca University and a Masters of Science in National Security and Resource Strategy. He is a graduate of the Canadian Joint Command and Staff Programme, and the United States Eisenhower School.

Commodore Bouchard enjoys triathlons, fishing and spending quality time with his very supportive wife and two accomplished daughters.

COMMODORE J.J.L.D. BOUCHARD, MSM, CD

COMMANDANT GROUPE DE TRANSITION
FORCES ARMÉES CANADIENNES



Le commodore Daniel Bouchard s'est enrôlé dans les Forces armées canadiennes en 1988 et a obtenu son diplôme du Collège militaire royal (CMR) en 1992. Après avoir obtenu son Brevet de chef de quart, il a suivi le cours d'officier de navigation en 1996 et a navigué le NCSM IROQUOIS. En 1998, il a rejoint la branche de la Logistique en tant qu'officier de ressource humaines.

Le commodore Bouchard a commandé à tous les niveaux et a occupé des postes d'état-major clés au cours de sa carrière. En 2011, il a été nommé J1 gestion du personnel auprès du Sous-ministre adjoint (Matériel), puis a occupé le poste d'Officier supérieur de l'administration de l'Unité de soutien des Forces canadiennes (Ottawa) en 2013. En 2015, il a été nommé Directeur de rémunération et avantages sociaux administration (DRASA) et en 2016, il est promu au grade de Capitaine de vaisseau et assume le rôle de Directeur du Traitement des soldes et indemnités militaires. En 2020, il commande le Groupe de soutien des Forces canadiennes (Ottawa-Gatineau).

En 2017, il a été déployé en tant que commandant adjoint de la Force opérationnelle Jérusalem (Op PROTEUS) ainsi que Directeur au soutien opérationnel pour le coordonnateur de la sécurité des États-Unis pour Israël et les territoires Palestiniens (2017-2018). Il est retourné au Quartier général de la Défense nationale et a servi comme conseiller spécial du commandant du Commandement du personnel militaire. En 2022, il a été promu à son grade actuel et nommé commandant du Groupe de transition des Forces armées canadiennes.

Le commodore Bouchard est titulaire d'un baccalauréat du Collège militaire royal de St-Jean, d'une maîtrise exécutive en administration des affaires de l'Université Athabasca et d'une maîtrise ès sciences en sécurité nationale et stratégie des ressources. Il est diplômé du Programme de commandement et d'état-major interarmées du Canada et de l'école Eisenhower aux États-Unis.

Le commodore Bouchard pratique le sport de triathlon, la pêche et profite de la vie avec son épouse très solidaire et ses deux filles accomplies.